

ABSTRAK

Amalia Firda Hakim, 1940410055: Implementasi Posyandu Lansia Dalam Pemberdayaan Masyarakat Di Desa Golantepus, Kecamatan Mejobo, Kabupaten Kudus. Skripsi Program Strata SATU(SI) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam. Intitut Agama Islam Negri kudus. Skripsi. Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mendiskripsikan Implementasi program Posyandu Lansia dalam pemberdayaan masyarakat di Desa Golantepus, Kecamatan Mejobo, Kabupaten Kudus. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*), kemudian pendekatan penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kualitatif deskriptif dengan sumber datanya adalah data primer yang diperoleh dari Kepala Desa Golantepus, Tenaga Kesehatan yang bertugas di Posyandu Lansia, Pasien Lansia (Masyarakat Lansia), pihak keluarga dari lansia, dan data sekunder yang diperoleh dari arsip atau laporan yang tersedia yang berkaitan dengan informasi atau gambaran umum masyarakat Desa Golantepus, Kecamatan Mejobo, Kabupaten Kudus . Teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian di lapangan menunjukkan bahwa program Posyandu Lansia yang ada di Desa Golantepus sudah sepenuhnya di laksanakan akan tetapi untuk masyarakat lansia yang mengikuti program ini belum keseluruhan. Hal tersebut dipengaruhi oleh beberapa faktor penghambat yang dirasakan para masyarakat lansia ketika akan mengikuti program Posyandu Lansia, antaranya ialah takutnya para lansia akan terdeteksinya suatu penyakit yang kronis, waktu pelayanan yang bersamaan dengan jam kerja dan yang terakhir tidak adanya pihak keluarga yang mengantar ke lokasi pelayanan. Sedangkan faktor pendukung program Posyandu Lansia yang ada di Desa Golantepus yaitu, Pemerintah Desa dan juga Tenaga Kesehatan mengadakan kegiatan positif yang dapat menyeimbangkan pola hidup yang sehat, dari Kepala Desa yang memfasilitasi antar jemput bagi lansia yang pihak keluarga tidak bisa mengantar ke lokasi pelayanan.

Kata Kunci: *Posyandu Lansia, Pemberdayaan, Implementasi Posyandu Lansia.*